

Le service de garde de l'école de Fabre a son logo.

Fabre, 15 octobre 2015 - À l'école De L'Assomption de Fabre, nous avons un nouveau service de garde et nous devons trouver un nom qui nous ressemble. Suite à un concours, ce sont deux élèves, Antoine Gauthier et Charles-Antoine Deault, qui ont trouvé le nom : « Les Petits Génies » qui rappelle la vocation scientifique de l'école. Le logo fut imaginé par Jessie Charbonneau et choisi, car il représente bien les valeurs de notre service de garde. Bravo pour votre participation!



-30-

Source et information :

Hélène Gilbert

Directrice

819 634-2501

helene.gilbert@cslt.qc.ca